

L'Association chilienne de football professionnel a un nouveau président



Santiago du Chili, 4 janvier, (PL)-. Arturo Salah, 66 ans, a été élu ce lundi à la présidence de l'Association chilienne de football professionnel. Cette élection est vue comme un premier pas afin de fermer un chapitre de manoeuvres sombres.

Ex-joueur et dirigeant d'agences associées au football, il vient remplacer Sergio Jardue qui a dû démissionner à la suite de son implication dans l'affaire de corruption de la FIFA aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/80511-lassociation-chilienne-de-football-professionnel-a-un-nouveau-president>



Radio Habana Cuba